
ATA 2914ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e 1 

vinte e quatro, às dez horas, teve início a segunda milésima nongentésima décima quarta Sessão 2 

Plenária Ordinária, do Conselho Estadual de Educação, conduzida pelo Presidente do CEE, Roque 3 

Theophilo Junior. Participaram os Conselheiros: Ana Teresa Gavião Almeida Marques Mariotti, 4 

Bernardete Angelina Gatti, Claudio Kassab, Décio Lencioni Machado, Eduardo Augusto Vella 5 

Gonçalves, Eliana Martorano Amaral, Ghisleine Trigo Silveira, Guiomar Namo de Mello, Hubert 6 

Alquéres, Kátia Cristina Stocco Smole, Maria Eduarda Queiroz de Moraes Sawaya, Marlene Aparecida 7 

Zanata Schneider, Rosângela Aparecida Ferini Vargas Chede, Rose Neubauer, Valdenice Minatel 8 

Melo de Cerqueira e Wilson Victório Rodrigues. 01. Ausência dos Conselheiros: Claudio Mansur 9 

Salomão, Laura Laganá, Márcia Aparecida Bernardes, Maria Helena Guimarães de Castro, Mauro de 10 

Salles Aguiar, Marcos Sidnei Bassi e Thiago Lopes Matsushita. 02. SORTEIO DE PROCESSOS: Da 11 

Câmara de Educação Superior: CEESP-PRC-2021/00321; CEESP-PRC-2023/00401; CEESP-PRC-12 

2023/00261 e CEESP-PRC-2023/00167. 03. AVISOS E COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA: a) 13 

Informou sobre a reunião do GEDUCA, onde a Consª Rose Neubauer participou e comentou que os 14 

principais pontos abordados foram Inclusão Social, Saúde Mental e o desastre no Rio Grande do Sul; 15 

b) Comunicou sobre a reunião com a Deputada Marina Helou, que ocorrerá dia 06/09 na SEDUC, com 16 

a participação das Conselheiras Ghisleine Trigo Silveira e Valdenice Minatel Melo de Cerqueira sobre 17 

a questão do uso de celulares no sistema de ensino de São Paulo; c) Comentou sobre a Formação de 18 

Gestores promovida pela SEDUC na cidade Campinas; d) Comentou sobre a reunião com o Centro 19 

Universitário de Franca ocorrida dia 28/08, com a participação do Cons. Eduardo Vella, onde a 20 

Instituição encaminhou o termo de compromisso para a instalação do campus fora de sede no 21 

município de Morro Agudo; e) Comentou sobre a reunião com o representante do Arquivo Público do 22 

Estado no dia 28/08, por conta da determinação do órgão de ter uma Escola de Governo para 23 

qualificação dos servidores da área de documentação; f) Informou sobre o  convite da Presidente da 24 

Câmara de Educação Básica, Conselheira Márcia Teixeira Sebastiani, do Conselho Nacional de 25 

Educação, para a Reunião Pública da Câmara de Educação Básica (CEB/CNE), na qual o Ministério 26 

da Educação (MEC), por meio da Secretaria de Educação Básica (SEB), entregará ao Conselho 27 

Nacional de Educação (CNE), o documento contendo subsídios e recomendações para a atualização 28 

das Diretrizes Curriculares Nacionais para o Ensino Médio (DCNEM) e para a elaboração das Diretrizes 29 

Nacionais de Aprofundamento dos Itinerários Formativos. g) Informou sobre o expediente enviado pela 30 

SEDUC sobre a oferta de novos Itinerários Formativos, Ensino Integral, foi pedido para que a 31 

Deliberação 144/2016, em caráter excepcional permita a protocolização de documentos até o dia 32 

15/11/2024, e por despacho da Presidência, a Consª Ghisleine Trigo Silveira foi designada para 33 

elaborar relatório que será apresentado na próxima sessão plenária. h) Comentou sobre a palestra do 34 

Prof. David Rodrigues ocorrida no dia 28/08, na qual foi um sucesso. i) Comunicou que no dia 11/09 o 35 

Prof. Daniel Santos virá ao CEE falar sobre Saúde Mental; j) O Cons. Hubert Alquéres informou que 36 

no dia 09/09 a Consª Rose Neubauer fará uma palestra na Bienal do Livro sobre Políticas Públicas e 37 

suas descontinuidades e o resultado que esta descontinuidade ocorre na educação. 04. PALAVRA 38 

ABERTA AOS CONSELHEIROS: A Consª Ghisleine Trigo Silveira convida a todos para a fala da 39 

representante do Instituto Alpha Lumen sobre Superdotação, que ocorrerá na reunião da Comissão de 40 

Altas Habilidades às 14h30 no dia de hoje. O Cons. Hubert Alquéres se manifestou sobre o assunto. 41 

A Consª Kátia Cristina Stocco Smole parabenizou a Consª Rose Neubauer por sua participação na 42 

Bienal do Livro, também parabenizou a Comissão de Altas Habilidades que está fazendo um excelente 43 

trabalho, também agradeceu a Consª Eliana Martorano Amaral pela indicação e vinda do Prof. Davi 44 

Rodrigues ao CEE, pois a fala dele foi muito boa e pode ser considerada a primeira dentro da Comissão 45 

de Educação Especial, e se dispôs a fazer conversas online com os Conselheiros. Comentou que o 46 

Instituto Reúna está fazendo vários estudos sobre os tipos de emergência no impacto nas aulas e na 47 

aprendizagem, uma é a emergência climática como a que ocorreu no Rio Grande do Sul, o impacto 48 

das queimadas e o impacto da seca nos rios, e isso gera a interrupção precoce das aulas, também 49 

comentou sobre o impacto das aulas nas zonas de conflagração, principalmente no Rio de Janeiro. Ao 50 
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final, convidou a todos para a celebração dos 5 anos do Instituto Reúna que será no dia 26/09/2024. 1 

A Consª Maria Eduarda Queiroz de Moraes Sawaya convida a todos para o Congresso da ABEPAR 2 

que ocorrerá dia 21/09/2024 no Colégio Santa Cruz, que vai tratar sobre a questão de convivência 3 

pacífica nas escolas. A Consª Valdenice Minatel Melo de Cerqueira convida a todos para a palestra da 4 

Drª Karen Scavacini sobre “Saúde Mental na infância e adolescência: mitos, riscos e ações 5 

afirmativas”, que ocorrerá no Colégio Dante Alighieri no dia 12/09/2024 às 19h00. Também enviará 6 

convite para a Feira de Ciências e Tecnologia do Colégio Dante Alighieri. A Consª Eliana Martorano 7 

Amaral comentou sobre a sua participação no Congresso Europeu de Educação Médica onde a ideia 8 

principal é a formação de profissionais da Saúde de uma forma acadêmica e científica. A Consª 9 

Bernardete Angelina Gatti comentou sobre o workshop realizado no Centro de Estudos Avançados – 10 

IEA/USP, sobre o novo modelo de avaliação das licenciaturas, que a prova do ENADE será todo ano 11 

e vai ser muito mais segura do ponto de vista da avaliação pois terá o aspecto cultural geral, cultural 12 

na educação e a prática educacional. Comentou sobre a avaliação do estágio, que este ano e no 13 

próximo ano é experimental e diagnóstico e informou que a USP está se preparando para entrar no 14 

ENADE. O Sr. Presidente informou que dia 25/09/2024 ocorrerá a reunião conjunta da USP e 15 

UNICAMP sobre Formação de Professores, com a participação das Conselheiras Eliana Martorano 16 

Amaral e Rose Neubauer. O Cons. Hubert Alquéres convida a todos para a Bienal do Livro que ocorrerá 17 

no Pavilhão do Anhembi entre os dias 06/09/2024 a 15/09/2024. 05. MATÉRIA DELEGADA E 18 

PARECERES APROVADOS EM 28/08/2024 NOS TERMOS DA DELIBERAÇÃO CEE 157/2017: 5.1 19 

Não Houve. 5.2 Pareceres aprovados na CES: CEESP-PRC-2023/00041 _ Centro Estadual de 20 

Educação Tecnológica Paula Souza / FATEC Franca Parecer CEE 326/2024 _ da Câmara de 21 

Educação Superior, relatado pelo Cons. Eduardo Augusto Vella Gonçalves Deliberação: 2.1 Aprova-22 

se, com fundamento na Deliberação CEE 171/2019, o pedido de Reconhecimento do Curso Superior 23 

de Tecnologia em Desenvolvimento de Software Multiplataforma, oferecido pela FATEC Franca, do 24 

Centro Estadual de Educação Tecnológica Paula Souza, pelo prazo de dois anos. 2.2 As 25 

recomendações, constantes das Considerações Finais deste Parecer, devem ser objeto de análise no 26 

próximo ciclo avaliativo. 2.3 O presente reconhecimento tornar-se-á efetivo por ato próprio deste 27 

Conselho, após homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. CEESP-PRC-28 

2019/00184 _ Faculdade de Direito de São Bernardo do Campo Parecer CEE 327/2024 _ da Câmara 29 

de Educação Superior, relatado pelo Cons. Eduardo Augusto Vella Gonçalves Deliberação: 2.1 Nos 30 

termos deste Parecer e com fundamento na Deliberação CEE 197/2021, toma-se conhecimento da 31 

Adequação do Projeto do Curso de Especialização em Direito e Operações Imobiliárias, com 32 

comunicação de nova turma, com 80 vagas, com início em 05/08/2024 e término em 11/05/2026, 33 

encaminhado pela Faculdade de Direito de São Bernardo do Campo, a ser ministrado nas 34 

dependências da própria Instituição. PAUTA: CEESP-PRC-2021/00170 _ Faculdade de Ciências e 35 

Letras de São José do Rio Pardo Parecer CEE 328/2024 _ da Câmara de Educação Superior, relatado 36 

pelo Cons. Cláudio Mansur Salomão Deliberação: 2.1 Nos termos deste Parecer e considerando o 37 

disposto no Parecer CEE 238/2022 e Portaria CEE-GP 325/2022, toma-se ciência dos documentos 38 

encaminhados pela Faculdade de Filosofia, Ciências e Letras de São José do Rio Pardo, em 39 

atendimento ao Art. 2º da Portaria CEE-GP 325/2022, que recredenciou a Instituição.  2.2 A IES, no 40 

que couber, deverá dar continuidade ao estabelecido na Portaria CEE-GP 325/2022, quando do seu 41 

Recredenciamento. CEESP-PRC-2024/00047 _ Universidade de Taubaté Parecer CEE 329/2024 _ 42 

da Câmara de Educação Superior, relatado pela Consª Marlene Aparecida Zanata Schneider 43 

Deliberação: 2.1 Aprova-se, com fundamento na Deliberação CEE 171/2019, o pedido de 44 

Reconhecimento do Curso de Medicina Veterinária, da Universidade de Taubaté, pelo prazo de três 45 

anos. 2.2 O presente reconhecimento tornar-se-á efetivo por ato próprio deste Conselho, após 46 

homologação deste Parecer pela Secretaria de Estado da Educação. 015.00007483/2023-08 _ 47 

Secretaria de Estado da Educação - SEDUC e Fundação para o Desenvolvimento da Educação - FDE 48 
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Parecer CEE 330/2024 _ Comissão de Planejamento, relatado pelos Conss Claudio Mansur Salomão, 1 

Claudio Kassab e Mauro de Salles Aguiar Deliberação: 2.1 A Comissão de Planejamento, nos termos 2 

do artigo 2º, inciso III da Lei Estadual 10.403/1971, manifesta-se favoravelmente à celebração do 3 

Convênio, entre o Governo do Estado de São Paulo, por meio da Secretaria de Estado da Educação 4 

e a Fundação para o Desenvolvimento da Educação – FDE, objetivando a continuidade e conclusão 5 

da obra para construção do prédio escolar: Terreno B. Nova Itatinga, no município de Itatinga, Diretoria 6 

de Ensino de Botucatu, sujeitando-se às normas da Lei Federal 14.133/2021, da Lei Estadual 7 

6.544/1989 e do Decreto Estadual 66.173/2021, alterado pelo Decreto 68.484, de 26 de abril de 2024, 8 

no que couber.  2.2 Solicita-se especial atenção da SEDUC às recomendações formuladas no Parecer 9 

da Consultoria Jurídica da Pasta. 2.3 Destacamos a necessidade de juntar aos autos o Certificado de 10 

Regularidade do Município para celebrar Convênios – CRMC atualizado. 2.4 Após sua formalização, 11 

deverá ser dada ciência à Assembleia Legislativa do Estado, em cumprimento ao disposto no Art. 12 12 

do Decreto Estadual 66.173/2021. Nada a mais havendo a tratar, às onze horas e trinta minutos o 13 

Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão. Eu, Carolina Marques de Souza lavrei, datei e assinei 14 

a presente Ata que, após lida e achada conforme, foi assinada pelos presentes. São Paulo, 04 de 15 

setembro de 2024. 16 
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